



## **COMUNICADO DE PRENSA SOBRE LA SUSTITUCIÓN DE LOS CONCIERTOS DE FP DE GRADO SUPERIOR POR UN NUEVO SISTEMA DE FINANCIACIÓN A LAS FAMILIAS**

Una vez conocidos los planes de la Comunidad de Madrid en torno a la FP de Grado Superior en los centros concertados, los sindicatos representativos del sector FSIE MADRID, FE-USO MADRID, FETE-UGT MADRID, FREM DE CCOO Y STEM quieren manifestar lo siguiente:

1. Una vez más la Comunidad de Madrid ha expuesto sus planes en público sin que previamente los sindicatos hayamos sido llamados a negociar, ni informados directamente, sobre los mismos. De nuevo nos enteramos por los medios de comunicación.
2. La solución adoptada por la Consejería, supone el fin de los conciertos educativos, y con ello, pérdidas salariales importantísimas para todos los trabajadores, ya que éstos dejarán de cobrar en sus nóminas el complemento autonómico (4.737, 60 € anuales). Muchos trabajadores perderán horas lo que conllevará además la reducción proporcional del salario; incluso en muchos casos irán directamente al paro porque desaparecerán los ciclos formativos.
3. La Consejería pretende abaratar sus costes empeorando las condiciones laborales y salariales de los trabajadores, pero, a la vez, le concede la oportunidad a los alumnos de los centros totalmente privados de acceder a las becas, con lo que el dinero restante para los alumnos que cursen estudios en los centros hasta ahora concertados, será mucho menor.
4. La decisión de excluir del acceso a las becas a los mayores de 23 años y a quienes no hayan estudiado en la Comunidad de Madrid el Bachillerato o el Grado Medio de FP, contribuirá aún más a la reducción del alumnado.
5. La desregulación del sector, en lo relativo a la admisión de alumnos, provocará que sean los centros los que puedan seleccionar el alumnado en caso de exceso de demanda, lo que supone un auténtico escándalo, pues aunque sea de forma indirecta, los centros hasta

hoy totalmente privados podrán disponer de fondos públicos sin tener que ajustarse a unos criterios objetivos de admisión.

6. La desaparición de las Comisiones de Escolarización en lo referente a la anterior FP Concertada hará que muchos centros no tengan alumnado suficiente y, en consecuencia, cierren.

7. A partir de este momento, los centros anteriormente concertados entrarán en competencia con unos centros, con costes muchísimo menores, y con otros con unas condiciones laborales mucho peores, lo que va a conducir inexorablemente, a la desaparición de muchos de ellos que cuentan con una gran tradición y que habían destacado por su profunda vocación social.

8. Al no quedar fijados los precios de cada ciclo, se producirá, necesariamente, una carrera, a la baja, para los centros que tengan poca demanda, a la hora de ofertar los puestos educativos, lo que invariablemente repercutirá en las condiciones de los trabajadores, dado que los centros tendrán que ajustar sus gastos y lo que contribuirá a disminuir la calidad de la enseñanza.

9. El hecho de que la implantación de la F.P. Dual ya no tenga un carácter generalizado y obligatorio, demuestra que era un mero pretexto para acabar con los conciertos e imponer un nuevo sistema de financiación.

10. Por último, tenemos que denunciar la cerrazón absoluta de la Consejería de cara a la firma de un Acuerdo de Mantenimiento de Empleo.

Todo lo anteriormente expuesto, y dado que el supuesto ahorro para las arcas públicas será mínimo, nos lleva a pensar que esta decisión de la Consejería tiene dos motivos que no han expresado públicamente:

1. Favorecer a los centros totalmente privados que hasta ahora quedaban fuera de esa financiación.
2. Hacer un experimento de cara a la futura eliminación del concierto de otros niveles no obligatorios.

Por ello los sindicatos, y tras la Asamblea de representantes sindicales que tuvo lugar ayer en el Colegio de los Salesianos de Carabanchel continuamos con las movilizaciones. La primera de ellas será una marcha que tendrá lugar el sábado 1 de junio a las 10,30 desde la Plaza Elíptica, que se unirá a las 12h con la marcha que parte desde la Glorieta de Embajadores y que finalizará en la Puerta del Sol, ante la sede de la Comunidad de Madrid.